

Nota N° 2023-83-2-0036.

Colonia, 29 de mayo de 2023.

Sr. Presidente del Congreso

Nacional de Ediles

Maximiliano Abraham

Presente.

De mi consideración:

Cúmpleme remitir a Ud. la nota que se adjunta, firmada por el señor edil Carlos Fernández y Suplente de edil Yuri Longano de esta Corporación, quienes manifiestan su preocupación sobre el avance de la forestación en este departamento así como en el resto de país y solicitan que ese Congreso trate el tema.

Sin otro particular, le saluda atentamente,



CLAUDIA MACIEL RAIMONDO,
Secretaria General.



S.C.

Colonia, 26 de Mayo de 2023.

Presidente Edil Fredis Antúnez

Señores Ediles Junta Departamental Colonia

Vemos con gran preocupación el avance de la forestación en nuestro departamento, hoy se están utilizando las solicitudes de vías de excepción para el desarrollo forestal, permisos que son solicitados al Gobierno Departamental que luego son aprobados o no por la Junta Departamental.

En poco más de diez años ha aumentado la forestación en Colonia, de unas 2.000 hectáreas hemos pasado a unas 11.300 hectáreas forestadas, con perspectivas claras de crecimiento, ya que hay intenciones de seguir presentando solicitudes de excepción.

Las modificaciones de las directrices para dar más garantías son un camino, pero los apuros no dan certezas si no se trabaja en profundidad, entendemos que el tema debe ser tratado regionalmente; en consulta a legisladores de otros departamentos, en este caso Ediles de San José, hemos confirmado que también están en el análisis y la discusión de las directrices forestales.

Debemos mirar con preocupación el momento que estamos atravesando, sabemos que es un fenómeno coyuntural, pero la sequía ha afectado a nuestro país y el agua debe ser cuidada celosamente, aumentar la cantidad de árboles para celosa ayuda a incrementar el consumo de este bien tan preciado y necesario para la vida. Seguir aumentando la utilización de químicos antes y durante el proceso de forestación aumenta la contaminación de las cuencas de agua, la pérdida de tierras que son productivas, agrícolas – ganaderas y el desplazamientos de familias de los campos, todo esto y más nos debe poner en alerta.

En ese sentido podemos confirmar que la forestación es un tema que debe ser atendido a nivel Nacional, por lo que sugerimos se envíe al Congreso Nacional de Ediles nuestra preocupación, que se de tratamientos en las comisiones respectivas y logren analizar con profundidad el desarrollo forestal, pensando en que va a pasar con los productores, los trabajadores, las cuencas de agua, las tierras; necesitamos medidas y estudios rigurosos que cuiden el ambiente.



Carlos Fernández

Edil Departamental

